

REPUBLIQUE FRANÇAISE

Pour sûr, il est tout autant nécessaire de restaurer le dialogue avant d'envisager tout changement et c'est aussi en ce sens que je suis intervenu de manière très appuyée en prenant soin de rappeler que les agents publics doivent être partie prenante dans la réflexion, aux côtés des élus locaux et des citoyens.

Je reste, donc, vous l'avez compris, parfaitement mobilisé sur cette question.

Restant à votre écoute, je vous prie de croire en l'assurance de ma considération.

Avec ma bienveillance

Sébastien Pla

